

IMPECABLE HOMENAJE A VIOLETA PARRA

(Jaime E. Salvo).- El pasado Viernes 3 de Octubre, San Carlos se vió engalanado con la presencia de los más destacados Payadores de nuestro país, quienes, junto a Oscar Parra Sandoval, hicieron un recorrido por distintos puntos de nuestra comuna, para rendir un sentido homenaje al 89º Aniversario del Natalicio de Violeta Parra.

La actividad fue programada por el Alcalde de la comuna, Salvador Roldán Ruiz-

Oríquez, quien a través de estos exponentes de nuestro cantar popular rindió el justo y merecido homenaje de la comunidad sancarlina a la Inolvidable Violeta.

El primer punto en ser visitado por estos Ilustres Cantores fue la Escuela E-139 del sector Ultrastación, donde se hicieron presentes Fernando Yáñez, Manuel Sánchez, Leonel Castro, Oscar Parra e Ingrid Ortega, joven Cantora sancarlina, quien demostró su capacidad como Payadora. En este Colegio los alumnos disfrutaron clegremente del Bonito espectáculo ofrecido.

Posteriormente la comitiva se dirigió a la Escuela de Río Estación, donde eran esperados por una gran cantidad de estudiantes, profesores y vecinos del sector, quienes, igual que los miembros del sector urbano, disfrutaron por alrededor de una hora del espectáculo.

En la tarde la delegación, por expresa petición del Alcalde Salvador Rodríguez, se trasladó al Centro de Detención Preventiva, para ofrecer a los internos un momento de sano esparcimiento. En este lugar los artistas fueron recibidos con mucho cariño por parte de los internos, quienes participaron alegramente de la propuesta que los llevó los Payadores.

Ya en horas de la noche, en el Salón de Actos de la Escuela D-59, se realizó el espectáculo final, donde convirtió una gran cantidad de público, quienes con su presencia dieron lo mejor necesario a este Show Artístico - Cultural en homenaje a Violeta Parra. Este comenzó con actuación del Conjunto sancarlino "Tierra y Canto", para continuar con la declaración de un poema a Violeta, interpretado por Manuel Contreras Pinch oira; la entrega de premios a los ganadores del Concurso de Poesía organizado por la Municipalidad con motivo de este Aniversario; la actuación de Oscar Parra Sandoval, para finalizar con la participación de los Payadores Fernando Yáñez, Manuel Sánchez, Leonel Castro e Ingrid Ortega, a quienes se les unió Moisés Cháparro.

Importante es destacar en esta nota la presencia de la Folclorista sancarlina Ingrid Ortega, quien actuó en todas las presentaciones con los Payadores, demostrando gran conocimiento del arte de la paya, y que es una de las tres mujeres payadoras que existen en nuestro país.

Impecable homenaje a Violeta Parra [artículo] Jaime E. Salvo

Libros y documentos

AUTORÍA

Salvo, Jaime E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Impecable homenaje a Violeta Parra [artículo] Jaime E. Salvo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)